

## Bericht zum SCHWECHATER-MEETING der SKV Feuerwehr

25. 06. 2020

### Viele persönliche Bestleistungen beim SCHWECHATER-Meeting der SKV Feuerwehr!

Die SKV Feuerwehr gibt sich als Veranstalter von Leichtathletik-Wettkämpfen alljährlich recht viel Mühe optimale Bedingungen für alle Athleten zu schaffen. Beim SCHWECHATER-Meeting der SKV Feuerwehr bedankten sich die Athleten mit einer Vielzahl von herausragenden Ergebnissen und Bestleistungen.

Heuer wurde mit dem Weitsprung das SCHWECHATER-Meeting 2020 eröffnet.

Pascal Fischer, der U10 Athlet der SKV Feuerwehr stellt eine neue persönliche Bestleistung mit 3,17 Meter auf. (Foto links)

Ebenfalls eine neue persönliche Bestleistung von 3,82 Meter erreichte die vielseitige Nuzube Ikebue, ebenso von der SKV Feuerwehr.



Der Stabhochsprung war die nächste Disziplin beim SCHWECHATER-Meeting 2020.



Julia Skerlan (Foto oben) konnte den Bewerb der Frauen für sich entscheiden.

Die SKV Feuerwehr-Athletin verbesserte sich in der heurigen Saison auf 2,66 Meter und der Landesmeistertitel wird wohl wieder nur über die talentierte Mehrkämpferin führen.

Beim anschließenden Speerwurf wurde wieder ein Angriff auf persönliche Bestleistungen gestartet. Mike Huschka (SKV Feuerwehr) gelang mit 38,37 Meter der weiteste Wurf des Tages.

Foto unten: Mike Huschka



Bei der Siegerehrung wurden zahlreiche Ehrenpreise vergeben und mit freudigen Gesichtern über die erbrachten Leistungen endete das SCHWECHATER-Meeting der SKV Feuerwehr.

